

„Fairplay“ von Allianz jetzt auch für Toyota-Kunden

Toyota steigt in das „Fairplay“-Schadenmanagement der Allianz-Versicherung ein. Gemeinsam vereinbarte Standards gewährleisten eine schnelle und unkomplizierte Abwicklung bei Unfallschäden. Sowohl Krafthaftpflicht- als auch Kaskoschäden können damit abgerechnet werden.

Zu jedem Schaden erhält die Toyota-Werkstatt von der Allianz zügig, automatisch und verbindlich Rückmeldung, und zwar vor Reparaturbeginn. Fahrzeugbesichtigungen durch die Versicherung sind nur im Ausnahmefall erforderlich. Deckung und Haftung vorausgesetzt, weiß der Autobesitzer so schon vor Beginn der Reparatur, dass der Schaden in dem veranschlagten Umfang einschließlich aller sonstigen Kosten, beispielsweise Mietwagen, übernommen wird. In der Regel erhält die Werkstatt innerhalb von zwei Stunden unsere Reparaturfreigabe, verspricht Toyota. (ampnet/jri)